

# JANUS CAPITAL FUNDS PLC

10 Earlsfort Terrace

Dublin 2

Irland

**Dieses Dokument ist wichtig und erfordert Ihre sofortige Beachtung. Wenn Sie über die von Ihnen zu ergreifenden Massnahmen im Zweifel sind, sollten Sie sich an Ihren Anlageberater oder einen anderen fachkundigen Berater wenden.**

**Falls Sie Teile Ihres Anteilsbestands an Janus Capital Funds plc (die „Gesellschaft“) verkauft oder übertragen haben, leiten Sie dieses Dokument bitte unverzüglich an den Käufer oder Übertragungsempfänger bzw. an den Wertpapiermakler, die Bank oder sonstigen Bevollmächtigten weiter, über den der Verkauf oder die Übertragung erfolgte, damit das Dokument baldmöglichst an den Käufer oder Übertragungsempfänger übermittelt werden kann.**

**Sofern hierin nicht anderweitig definiert, haben alle sonstigen in diesem Dokument verwendeten Begriffe die Bedeutung, die ihnen im Prospekt der Gesellschaft vom 22. September 2016 (der „Prospekt“) zugewiesen wurde. Eine Kopie des Prospekts ist auf Anfrage während der üblichen Geschäftszeiten bei der Verwaltungsstelle erhältlich.**

**Dieses Dokument wurde gemäss den aktuellen Richtlinien der irischen Zentralbank (die „Zentralbank“) nicht von der Zentralbank überprüft.**

30. Oktober 2017

Sehr geehrte Anteilinhaberin, sehr geehrter Anteilinhaber:

**Betrifft: Änderung der Namen, der Gründungsurkunde und der Satzung und Aktualisierung der Website-Adresse**

Mit diesem Schreiben möchten wir Sie über einige Änderungsvorschläge bezüglich des Namens der Gesellschaft und daraus resultierende Änderungen an der Gründungsurkunde und der Satzung informieren, die der Zustimmung der Anteilinhaber auf der für den 23. November 2017, 12:00 Uhr (Ortszeit Irland) anberaumten ausserordentlichen Hauptversammlung der Gesellschaft bedürfen. Wir möchten Sie auch auf einige vorgeschlagene Namensänderungen bestimmter Teilfonds der Gesellschaft und eine Aktualisierung der Website-Adresse hinweisen.

Infolge der Zusammenlegung von Janus Capital Group Inc. und Henderson Group plc im Mai 2017 hat Janus Capital sein Unternehmen in Janus Henderson Investors umfirmiert.

Janus Henderson Investors vereint zwei komplementäre Unternehmen, Janus und Henderson, die beide von einer kundenorientierten und kollaborativen Unternehmenskultur, gut aufeinander abgestimmten Anlagefähigkeiten und einem Fokus auf aktive Verwaltung geprägt sind. Janus Henderson Investors kombiniert die Talent-Pools beider Unternehmen, um ein starkes globales Team aufzubauen, das Kunden innovative Lösungen optimal bereitstellen kann. Durch den Zusammenschluss entsteht ein grösseres Unternehmen mit einem breiteren Produktspektrum und breiter angelegten Anlagestrategien sowie mehr Leistungsstärke hinsichtlich seiner Anlageexperten und seines Vertriebs. Mit dieser hervorragenden Aufstellung und Reichweite kann Janus Henderson Investors seinen Kunden aktiv verwaltete Anlagen und das hohe Mass an Support und Service bieten, das sie erwarten.

Infolge der Zusammenlegung wird vorgeschlagen, vorbehaltlich Ihrer Genehmigung auf der ausserordentlichen Hauptversammlung den Namen der Gesellschaft von „Janus Capital Funds plc“ in „Janus Henderson Capital Funds plc“ zu ändern. Diese Namensänderung unterliegt auch der

---

*Mitglieder des Verwaltungsrats: Ian Dyble (GB); Dennis Mullen (USA); Carl O'Sullivan;*

*Peter Sandys; Alistair Sayer (GB)*

*Ein Umbrellafonds mit getrennter Haftung der Teilfonds*

*Register-Nr. 296610. Eingetragener Sitz: wie oben*

Genehmigung durch die Registrar of Companies in Irland und durch die Zentralbank. Außerdem wird vorgeschlagen, den Namen bestimmter Teilfonds der Gesellschaft, wie in Anhang I dieses Schreibens detailliert beschrieben, zu ändern.

Die Gründungsurkunde und die Satzung werden ebenfalls aktualisiert, um die Namensänderung der Gesellschaft zu berücksichtigen.

Die Website, auf der Anleger die neuesten Informationen über das Unternehmen und die Fonds finden, wurde von [www.janusinternational.com](http://www.janusinternational.com) in [www.janushenderson.com](http://www.janushenderson.com) geändert. Anleger, die auf die Website [www.janusinternational.com](http://www.janusinternational.com) zugreifen, werden seit 30. Mai 2017 automatisch auf die Seite [www.janushenderson.com](http://www.janushenderson.com) umgeleitet.

### **Ausserordentliche Hauptversammlung („AHV“):**

Die AHV der Anteilhaber der Gesellschaft findet um 12:00 Uhr (Ortszeit Irland) am 23. November 2017 in 10 Earlsfort Terrace, Dublin 2, Irland, statt. Auf der AHV der Gesellschaft werden die Anteilhaber des Fonds gebeten, ausserordentliche Tagesordnungspunkte abzuhandeln, deren Zweck darin besteht, die Genehmigung der vorgeschlagenen Änderung des Namens der Gesellschaft sowie die Änderung der Gründungsurkunde und der Satzung zur Widerspiegelung dieser Änderung zu beschliessen. Die Beschlussfähigkeit der Versammlung ist bei zwei (persönlich oder in Vertretung) anwesenden Anteilhabern gegeben.

Wenn eine halbe Stunde nach dem für die Versammlung angesetzten Beginn die Beschlussfähigkeit nicht gegeben ist, wird die Versammlung auf den gleichen Tag der folgenden Woche zur gleichen Zeit und am selben Ort oder auf einen anderen Tag, Zeitpunkt und Ort vertagt, den der Verwaltungsrat bestimmt.

Für Änderungen des Namens und der Gründungsurkunde und der Satzung ist die Zustimmung der Anteilhaber der Gesellschaft in Form eines Sonderbeschlusses erforderlich. Dies bedeutet, dass über 75 % der anwesenden und persönlich oder durch einen Bevollmächtigten abstimmenden Anteilhaber der Gesellschaft für den Beschluss stimmen müssen. Ein Exemplar des Beschlusses ist der Einberufung zur AHV beigelegt.

Die Ergebnisse der AHV-Abstimmung werden am oder um den 24. November 2017 auf der Website von Janus Capital International unter [www.janushenderson.com](http://www.janushenderson.com) veröffentlicht.

### **Stimmabgabe/Vollmachtsformular:**

**Um an dieser Abstimmung teilzunehmen, senden Sie bitte das ausgefüllte und unterschriebene Original des Vollmachtsformulars an die auf dem Vollmachtsformular angegebene Adresse (d. h. Janus Capital Funds plc, c/o Paragon Customer Communications, Evolution House, Choats Road, Dagenham, RM9 6BF, Vereinigtes Königreich oder per Fax an +44 20 7184 9294), sodass es bis 12:00 Uhr (Ortszeit Irland) am 21. November 2017 eingeht.** Alternativ können Sie auch persönlich an der Versammlung teilnehmen und abstimmen. Das Ausfüllen und Zurücksenden eines Vollmachtsformulars hindert einen Anteilhaber nicht an der persönlichen Teilnahme und Abstimmung auf der AHV.

### **Datum des Inkrafttretens der Änderungen:**

Vorbehaltlich der Genehmigung durch die Anteilhaber auf der AHV wird die Namensänderung mit der Zustimmung des Handelsregisters (Companies Registration Office) wirksam. Die Gesellschaft wird das Datum des Inkrafttretens der Änderung auf der Website von Janus Capital International Limited unter [www.janushenderson.com](http://www.janushenderson.com) bekanntgeben.

## **Schlussfolgerung**

Sollten Sie Fragen haben, wenden Sie sich bitte an Ihre Verkaufsstelle oder Ihren üblichen Ansprechpartner bei Janus.

Mit freundlichen Grüßen

---

Für und im Auftrag von  
Janus Capital Funds plc

Anlagen                      Einladung zur Versammlung;  
   Vollmachtsformular

## **Vertretungsstelle in der Schweiz**

First Independent Fund Services A.G. („FIFS“), Klausstrasse 33, CH-8008 Zürich, Schweiz  
Der Prospektauszug (Ausgabe für die Schweiz), die Dokumente mit den wesentlichen Anlegerinformationen, die Gründungsurkunde und die Satzung, der Auszug aus dem deutschen Jahres- und Halbjahresbericht sowie weitere Informationen können kostenlos am eingetragenen Sitz der Vertretungsstelle in der Schweiz angefordert werden.

## **Die Schweizer Zahlstelle**

Banque Cantonale de Genève, 17, quai de l’Ile, CH-1204 Genf, Schweiz

## Anhang I – Vorgeschlagene Namensänderung der Gesellschaft und bestimmter Teilfonds

	<b>Aktueller Name</b>	<b>Neuer Name</b>
<b>Änderung des Namens der Gesellschaft</b>	Janus Capital Funds plc	Janus Henderson Capital Funds plc
<b>Änderung des Teilfondsnamens</b>	Janus Balanced Fund	Janus Henderson Balanced Fund
	Janus Europe Allocation Fund	Janus Henderson Europe Allocation Fund
	Janus Europe Fund	Janus Henderson Europe Fund
	Janus Global Adaptive Capital Appreciation Fund	Janus Henderson Global Adaptive Capital Appreciation Fund
	Janus Global Adaptive Capital Preservation Fund	Janus Henderson Global Adaptive Capital Preservation Fund
	Janus Global Adaptive Multi-Asset Fund	Janus Henderson Global Adaptive Multi-Asset Fund
	Janus Global Growth Fund	Janus Henderson Global Growth Fund
	Janus Global Life Sciences Fund	Janus Henderson Global Life Sciences Fund
	Janus Global Opportunistic Alpha Fund	Janus Henderson Global Opportunistic Alpha Fund
	Janus Global Research Fund	Janus Henderson Global Research Fund
	Janus Global Research (ex-Japan) Fund	Janus Henderson Global Research (ex-Japan) Fund
	Janus Global Technology Fund	Janus Henderson Global Technology Fund
	Janus Opportunistic Alpha Fund	Janus Henderson Opportunistic Alpha Fund
	Janus US Research Fund	Janus Henderson US Research Fund
	Janus US Venture Fund	Janus Henderson US Venture Fund
	Perkins Global Value Fund	Janus Henderson Global Value Fund
	Perkins US Strategic Value Fund	Janus Henderson US Strategic Value Fund
	INTECH All-World Minimum Variance Core Fund	Janus Henderson INTECH All-World Minimum Variance Core Fund
	INTECH Emerging Markets Core Fund	Janus Henderson INTECH Emerging Markets Core Fund
	INTECH Emerging Markets Managed Volatility Fund	Janus Henderson INTECH Emerging Markets Managed Volatility Fund
	INTECH European Core Fund	Janus Henderson INTECH European Core Fund
	INTECH European Managed Volatility Fund	Janus Henderson INTECH European Managed Volatility Fund
	INTECH Global All Country Core Fund	Janus Henderson INTECH Global All Country Core Fund
INTECH Global All Country Low Volatility Fund	Janus Henderson INTECH Global All Country Low Volatility Fund	
INTECH Global All Country	Janus Henderson INTECH Global	

	<b>Aktueller Name</b>	<b>Neuer Name</b>
	Managed Volatility Fund	All Country Managed Volatility Fund
	INTECH Global Core Fund	Janus Henderson INTECH Global Core Fund
	INTECH Global Income Managed Volatility Fund	Janus Henderson INTECH Global Income Managed Volatility Fund
	INTECH Global Dividend Low Volatility Fund	Janus Henderson INTECH Global Dividend Low Volatility Fund
	INTECH US Core Fund	Janus Henderson INTECH US Core Fund
	INTECH US Managed Volatility Fund	Janus Henderson INTECH US Managed Volatility Fund
	Janus Extended Alpha Fund	Janus Henderson Extended Alpha Fund
	Janus Global Diversified Alternatives Fund	Janus Henderson Global Diversified Alternatives Fund
	Janus Global Real Estate Fund	Janus Henderson Global Real Estate Fund
	Janus Global Research 130/30 Fund	Janus Henderson Global Research 130/30 Fund
	Janus Absolute Return Income Fund	Janus Henderson Absolute Return Income Fund
	Janus Emerging Market Debt Fund	Janus Henderson Emerging Market Debt Fund
	Janus Europe Flexible Income Fund	Janus Henderson Europe Flexible Income Fund
	Janus Flexible Income Fund	Janus Henderson Flexible Income Fund
	Janus Global Flexible Income Fund	Janus Henderson Global Flexible Income Fund
	Janus Global High Yield Fund	Janus Henderson Global High Yield Fund
	Janus Global Investment Grade Bond Fund	Janus Henderson Global Investment Grade Bond Fund
	Janus Global Opportunity Income Fund	Janus Henderson Global Opportunity Income Fund
	Janus Multi-Sector Income Fund	Janus Henderson Multi-Sector Income Fund
	Janus Global Strategic Income Fund	Janus Henderson Global Strategic Income Fund
	Janus Global Unconstrained Bond Fund	Janus Henderson Global Unconstrained Bond Fund
	Janus High Yield Fund	Janus Henderson High Yield Fund
	Janus US Short-Term Bond Fund	Janus Henderson US Short-Term Bond Fund
	Janus Emerging Markets Fund	Janus Henderson Emerging Markets Leaders Fund
	Janus US Twenty Fund	Janus Henderson US Forty Fund

**Janus Capital Funds plc**  
Ein Umbrellafonds mit getrennter Haftung der Teilfonds  
(die „Gesellschaft“)

**EINBERUFUNG DER AUSSERORDENTLICHEN HAUPTVERSAMMLUNG**

*HIERMIT wird eine ausserordentliche Hauptversammlung der Gesellschaft in der Niederlassung in Arthur Cox, 10 Earlsfort Terrace, Dublin 2, Irland am 23. November 2017 um 12:00 Uhr (Ortszeit Irland) für folgenden Zweck einberufen:*

**A. AUSSERORDENTLICHE TAGESORDNUNGSPUNKTE**

1. Prüfung und gegebenenfalls Verabschiedung des Folgenden als Sonderbeschlüsse:

„**BESCHLUSS**, dass der Name der Gesellschaft von Janus Capital Funds plc in Janus Henderson Capital Funds plc geändert wird, vorbehaltlich der Genehmigung durch die Registrar of Companies und die Zentralbank.“

2. Prüfung und gegebenenfalls Verabschiedung des Folgenden als Sonderbeschlüsse:

„**BESCHLUSS**, dass, zur Widerspiegelung der Änderung des Namens der Gesellschaft von Janus Capital Funds plc in Janus Henderson Capital Funds plc, die Gegenstandsklauseln in der beigefügten Form hiermit unter Ausschluss aller bestehenden Gegenstandsklauseln als die Gegenstandsklauseln der Gesellschaft übernommen werden, und dass die Satzung in der beigefügten Form hiermit unter Ausschluss der bestehenden Satzungen der Gesellschaft als die Satzung der Gesellschaft übernommen wird.“

IM AUFTRAG DES VERWALTUNGSRATS



UNTERZEICHNET:

\_\_\_\_\_  
Für und im Auftrag von  
Bradwell Limited  
Gesellschaftssekretär

Sitz der Gesellschaft: 10 Earlsfort Terrace  
Dublin 2  
Irland

*(Senden Sie das Stimmrechtsformular bitte nicht an diese Adresse zurück. Es ist innerhalb der auf dem Formular genannten Frist an die dort angegebene Adresse zu senden.)*

DATUM: 30. OKTOBER 2017

**HINWEIS**

Jedes zur Teilnahme und Stimmabgabe bei der obigen Versammlung berechnigte Mitglied bzw. jeder hierzu berechnigte Anteilinhaber kann einen Bevollmächtigten/Vertreter bestimmen, der an seiner Stelle teilnehmen, sich zu Wort melden und seine Stimme abgeben darf. Ein Gesellschafter/Anteilhaber, bei dem es sich um eine Gesellschaft handelt, kann einen bevollmächtigten Vertreter bestimmen, der in seinem Namen teilnehmen, sich zu Wort zu melden und seine Stimme abgeben darf. Ein Bevollmächtigter oder bevollmächtigter Vertreter braucht kein Gesellschafter/Anteilhaber der Gesellschaft zu sein.

**Vertretungsstelle in der Schweiz**

First Independent Fund Services A.G. („FIFS“), Klausstrasse 33, CH-8008 Zürich, Schweiz  
Der Prospektauszug (Ausgabe für die Schweiz), die Dokumente mit den wesentlichen Anlegerinformationen, die Gründungsurkunde und die Satzung, der Auszug aus dem deutschen Jahres- und Halbjahresbericht sowie weitere Informationen können kostenlos am eingetragenen Sitz der Vertretungsstelle in der Schweiz angefordert werden.

**Die Schweizer Zahlstelle**

Banque Cantonale de Genève, 17, quai de l’Ile, CH-1204 Genf, Schweiz

# JANUS CAPITAL FUNDS PLC

10 Earlsfort Terrace

Dublin 2

Ireland

**This document is important and requires your immediate attention. If you are in any doubt as to the action you should take you should seek advice from your investment consultant or other professional adviser.**

**If you have sold or transferred any of your shares in the Janus Capital Funds plc (the “Company”), please pass this document at once to the purchaser or transferee, or to the stockbroker, bank or other agent through whom the sale or transfer was effected for transmission to the purchaser or transferee as soon as possible.**

**Unless otherwise defined herein, all other capitalised terms used herein shall bear the same meaning as capitalised terms used in the prospectus of the Company dated 22 September 2016 (the “Prospectus”). A copy of the Prospectus is available upon request during normal business hours from the Administrator.**

**In accordance with the current policy of the Central Bank of Ireland (the “Central Bank”), this document has not been reviewed by the Central Bank.**

30 October 2017

Dear Shareholder,

**RE: Change of Names, Changes to Memorandum and Articles of Association and Update of Website Address**

We are writing to advise you of some proposed changes to name of the Company and consequent changes to the Memorandum and Articles of Association for which Shareholder approval is to be sought at the upcoming extraordinary general meeting of the Company due to be held on 23 November 2017 at 12p.m. (Irish time). We also wish to advise you of some proposed changes to names of certain of the Company’s sub-funds and an update of the website address.

Following the merger of Janus Capital Group Inc. and Henderson Group plc in May 2017, Janus Capital rebranded its business as Janus Henderson Investors.

Janus Henderson Investors brings together two complementary businesses, Janus and Henderson, which share client-centric and collaborative cultures, well-matched investment capabilities and a focus on active management. Janus Henderson Investors combines the talent pools of both organisations to build a strong global team that is better able to deliver innovative solutions for clients. The merger creates a company with increased scale, broader diversity of products and investment strategies, and greater depth in its investment professionals and distribution. This provides superior reach and range, allowing Janus Henderson Investors to offer actively managed investments and the high level of support and service that clients expect.

As a consequence of the merger, subject to your approval at the extraordinary general meeting it is proposed to change the name of the Company from “Janus Capital Funds plc” to “Janus Henderson Capital Funds plc”. This change in name is also subject to the approval of the Registrar of Companies in Ireland and the Central Bank. It is also proposed to change the name of certain of the Company’s sub-funds as detailed in Appendix I to this letter.

The Memorandum and Articles of Association will also be updated to reflect the change in the Company’s name.

---

*Directors: Mr Ian Dyble (UK); Mr. Dennis Mullen (US); Mr. Carl O’Sullivan;  
Mr. Peter Sandys; Mr Alistair Sayer (UK)  
An umbrella fund with segregated liability between sub-funds  
Registered No. 296610; Registered Address: as above*

#25405296.5



The website where investors can obtain latest information about the Company and the Funds has been changed from [www.janusinternational.com](http://www.janusinternational.com) to [www.janushenderson.com](http://www.janushenderson.com). Investors accessing [www.janusinternational.com](http://www.janusinternational.com) since 30 May 2017 have been automatically re-directed to [www.janushenderson.com](http://www.janushenderson.com).

**Extraordinary General Meeting (“EGM”):**

An EGM of the Shareholders of the Company will take place at 12 p.m. (Irish time) on 23 November 2017 at 10 Earlsfort Terrace, Dublin 2, Ireland. At the EGM, Shareholders of the Company will be asked to consider items of special business, the purpose of which is to pass a resolution approving the proposed change in name of the Company and amendments to the Memorandum and Articles of Association to reflect this change. The quorum for the meeting is two Shareholders present (in person or by proxy).

If within half an hour from the time appointed for the meeting a quorum is not present, the meeting shall be adjourned for one week at the same time and place or to such other day, time and place as the Board of Directors may determine.

The amendments to the name and Memorandum and Articles of Association require the approval of Shareholders of the Company by way of a special resolution. This means that over 75% of the Shareholders of the Company present and voting in person or by proxy must vote in favour of the resolution. A copy of the resolution can be found in the attached notice of EGM.

The results of the EGM vote will be available on or about 24 November 2017 on Janus Capital International’s website at [www.janushenderson.com](http://www.janushenderson.com).

**Casting your Vote/Proxy Form:**

**To take part in this vote please return your completed original and signed Form of Proxy to the address specified on the proxy form (i.e. Janus Capital Funds plc, c/o Paragon Customer Communications, Evolution House, Choats Road, Dagenham, RM9 6BF, United Kingdom or by fax to +44 20 7184 9294) so that it is received by 12 p.m. (Irish time) on 21 November 2017.** Alternatively you may attend the meeting and vote in person. Completion and return of a form of proxy will not preclude a Shareholder from attending and voting in person at the EGM.

**Effective Date of the changes:**

Subject to Shareholder approval at the EGM, the change in name will take effect from the approval of the Companies Registration Office of the change in name. The Company will confirm the effective date of the change by way of an announcement which will be available on Janus Capital International Limited’s website at [www.janushenderson.com](http://www.janushenderson.com).

## **Conclusion**

If you have any questions please do not hesitate to contact your distributor or usual Janus representative.

Yours sincerely,

---

For and on behalf of  
Janus Capital Funds plc

Enclosures

Notice of Meeting;  
Form of Proxy

## **Representative in Switzerland**

First Independent Fund Services Ltd (“FIFS”), Klausstrasse 33, CH-8008 Zurich, Switzerland

The extract prospectus (edition for Switzerland), the Key Investor Information Documents, the memorandum and articles of association, the extract annual and semi-annual report, in German, and further information can be obtained free of charge at the registered office of the Swiss Representative in Switzerland.

## **The Swiss Paying Agent**

Banque Cantonale de Genève, 17, quai de l’Ile, CH-1204 Geneva, Switzerland

**Appendix I – Proposed change in name of the Company and certain sub-funds**

<b>Change in Company name</b>	<b>Current Name</b>	<b>New Name</b>
	Janus Capital Funds plc	Janus Henderson Capital Funds plc
<b>Change in sub-fund name</b>	Janus Balanced Fund	Janus Henderson Balanced Fund
	Janus Europe Allocation Fund	Janus Henderson Europe Allocation Fund
	Janus Europe Fund	Janus Henderson Europe Fund
	Janus Global Adaptive Capital Appreciation Fund	Janus Henderson Global Adaptive Capital Appreciation Fund
	Janus Global Adaptive Capital Preservation Fund	Janus Henderson Global Adaptive Capital Preservation Fund
	Janus Global Adaptive Multi-Asset Fund	Janus Henderson Global Adaptive Multi-Asset Fund
	Janus Global Growth Fund	Janus Henderson Global Growth Fund
	Janus Global Life Sciences Fund	Janus Henderson Global Life Sciences Fund
	Janus Global Opportunistic Alpha Fund	Janus Henderson Global Opportunistic Alpha Fund
	Janus Global Research Fund	Janus Henderson Global Research Fund
	Janus Global Research (ex-Japan) Fund	Janus Henderson Global Research (ex-Japan) Fund
	Janus Global Technology Fund	Janus Henderson Global Technology Fund
	Janus Opportunistic Alpha Fund	Janus Henderson Opportunistic Alpha Fund
	Janus US Research Fund	Janus Henderson US Research Fund
	Janus US Venture Fund	Janus Henderson US Venture Fund
	Perkins Global Value Fund	Janus Henderson Global Value Fund
	Perkins US Strategic Value Fund	Janus Henderson US Strategic Value Fund
	INTECH All-World Minimum Variance Core Fund	Janus Henderson INTECH All-World Minimum Variance Core Fund
	INTECH Emerging Markets Core Fund	Janus Henderson INTECH Emerging Markets Core Fund
	INTECH Emerging Markets Managed Volatility Fund	Janus Henderson INTECH Emerging Markets Managed Volatility Fund
	INTECH European Core Fund	Janus Henderson INTECH European Core Fund
	INTECH European Managed Volatility Fund	Janus Henderson INTECH European Managed Volatility Fund
	INTECH Global All Country Core Fund	Janus Henderson INTECH Global All Country Core Fund
	INTECH Global All Country Low Volatility Fund	Janus Henderson INTECH Global All Country Low Volatility Fund
	INTECH Global All Country Managed Volatility Fund	Janus Henderson INTECH Global All Country Managed Volatility Fund

	<b>Current Name</b>	<b>New Name</b>
	INTECH Global Core Fund	Janus Henderson INTECH Global Core Fund
	INTECH Global Income Managed Volatility Fund	Janus Henderson INTECH Global Income Managed Volatility Fund
	INTECH Global Dividend Low Volatility Fund	Janus Henderson INTECH Global Dividend Low Volatility Fund
	INTECH US Core Fund	Janus Henderson INTECH US Core Fund
	INTECH US Managed Volatility Fund	Janus Henderson INTECH US Managed Volatility Fund
	Janus Extended Alpha Fund	Janus Henderson Extended Alpha Fund
	Janus Global Diversified Alternatives Fund	Janus Henderson Global Diversified Alternatives Fund
	Janus Global Real Estate Fund	Janus Henderson Global Real Estate Fund
	Janus Global Research 130/30 Fund	Janus Henderson Global Research 130/30 Fund
	Janus Absolute Return Income Fund	Janus Henderson Absolute Return Income Fund
	Janus Emerging Market Debt Fund	Janus Henderson Emerging Market Debt Fund
	Janus Europe Flexible Income Fund	Janus Henderson Europe Flexible Income Fund
	Janus Flexible Income Fund	Janus Henderson Flexible Income Fund
	Janus Global Flexible Income Fund	Janus Henderson Global Flexible Income Fund
	Janus Global High Yield Fund	Janus Henderson Global High Yield Fund
	Janus Global Investment Grade Bond Fund	Janus Henderson Global Investment Grade Bond Fund
	Janus Global Opportunity Income Fund	Janus Henderson Global Opportunity Income Fund
	Janus Multi-Sector Income Fund	Janus Henderson Multi-Sector Income Fund
	Janus Global Strategic Income Fund	Janus Henderson Global Strategic Income Fund
	Janus Global Unconstrained Bond Fund	Janus Henderson Global Unconstrained Bond Fund
	Janus High Yield Fund	Janus Henderson High Yield Fund
	Janus US Short-Term Bond Fund	Janus Henderson US Short-Term Bond Fund
	Janus Emerging Markets Fund	Janus Henderson Emerging Markets Leaders Fund
	Janus US Twenty Fund	Janus Henderson US Forty Fund

# Janus Capital Funds plc

an umbrella fund with segregated liability between sub-funds  
(the “Company”)

## NOTICE OF EXTRAORDINARY GENERAL MEETING

*NOTICE is hereby given that an extraordinary general meeting of the Company will be held at the offices of Arthur Cox, 10 Earlsfort Terrace, Dublin 2, Ireland on 23 November 2017 at 12 p.m. (Irish time) for the following purpose:*

### A. SPECIAL BUSINESS

1. To consider, and if thought fit, pass the following as a special resolution:

“**RESOLVED** that the name of the Company be changed from Janus Capital Funds plc to Janus Henderson Capital Funds plc, subject to the approval of the Registrar of Companies and the Central Bank”

2. To consider, and if thought fit, pass the following as a special resolution:

“**RESOLVED** that, to reflect the change in name of the Company from Janus Capital Funds plc to Janus Henderson Capital Funds plc, the objects clauses in the form attached be and they are hereby adopted as the objects clauses of the Company to the exclusion of all existing objects clauses and that the articles of association in the form attached be and they are hereby adopted as the articles of association of the Company to the exclusion of all existing articles of association”

BY ORDER OF THE BOARD



SIGNED:

\_\_\_\_\_  
For and on behalf of  
Bradwell Limited  
Secretary

Registered Office: 10 Earlsfort Terrace, Dublin 2, Ireland

*(Do not return your Form of Proxy to this address. You should return your Form of Proxy to the address specified in the Form of Proxy within the time frames specified therein.)*

DATED THE 30th DAY OF OCTOBER 2017

### NOTE

Every member/shareholder entitled to attend and vote at the above meeting is entitled to appoint a proxy/representative to attend, speak and vote on his/her behalf. A member/shareholder who is a body corporate may appoint an authorised representative to attend, speak and vote on its behalf. A proxy or an authorised representative does not need to be a member/shareholder of the Company.

### **Representative in Switzerland**

First Independent Fund Services Ltd (“FIFS”), Klausstrasse 33, CH-8008 Zurich, Switzerland

The extract prospectus (edition for Switzerland), the Key Investor Information Documents, the memorandum and articles of association, the extract annual and semi-annual report, in German, and further information can be obtained free of charge at the registered office of the Swiss Representative in Switzerland.

### **The Swiss Paying Agent**

Banque Cantonale de Genève, 17, quai de l’Ile, CH-1204 Geneva, Switzerland